

知りました。

これって踊りあるよ ね?」 「踊ってみたいよね。」

から始まった村踊り部の物語。

最初は、 昔のビデオを何回も再生して、 振付を解読するも、 全部映ってなくて難航。 「昔は踊れたんやけどなぁ・・」 いう人はたくさんおられましたが、 教えるほどには覚えてないと。。

踊れる人を探し続けて、 元保育園の先生にたどり着き、 つっと踊りを習得できました。

<mark>踊れるようになったので</mark> <mark>毎月集まって練習をして、</mark> お祭りで踊ったり、 村の人はもちろん、 村外にも、 後世にも(?)伝えるべく、

<mark>ぜひ動画に残したい!</mark> という思いが起こり、 YouTube動画を 撮影することに。

村の名所を紹介する 歌詞になぞらえ、 その歌詞の場所を巡って踊ったり、 茶娘の衣装を着て踊ったり、 道の駅で踊っていたら、 いろんな人が声をかけてくれて 一緒に踊ったり、 私たち自身も、 行ったことがなかった場所に 行けたりして、 村をよく知るきっかけに なりました。



そして村踊り部の次なる野望は、、 \*村の各区に伝わる「江州音頭」を すべてマスターしたい! ★南山城村音頭てぬぐいを作って、 揃いのてぬぐいでたくさんの人と踊りたい!

> 村踊り部のワクワ クは まだまだ続きます!

南山城村音頭のプロモーションビデオは 初めて会った人に村を紹介するのに、 とても役立っています。 村の広報に 村踊り部を取り上げてもらった時は、

こうして出来上がった

会う人会う人に「載ってたなぁ!」と お声かけいただき、

村内には私たちの活動が広まったかなぁ と思っています。



まずは、 こちらをご覧ください



村踊り部 YouTube



村踊り部 Instagram 踊りにおいでより 南山城村へ



南山城村 村踊り部 事務局

muraodori2108@gmail.com